



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 105
9 DE DICIEMBRE DE 2018

2º DOMINGO DE ADVENTO



Una de las figuras del Adviento, san Juan Bautista, precursor del Mesías, predica un bautismo de conversión para el perdón de los pecados, cumpliendo la profecía de Isaías: «*En el desierto preparad el camino del Señor, allanad sus senderos*» (Ev.). El Adviento es, pues, un tiempo de conversión, durante el que nos preparamos interiormente para que cuando el Señor venga nos encuentre limpios e irreprochables (cf. 2 lect.). Es un tiempo de experimentar la misericordia de Dios, que nos hace volver a gozar de su esplendor, dejando atrás la oscuridad de nuestros pecados (cf. 1 lect.). Y así podremos cantar: «*El Señor ha estado grande con nosotros, y estamos alegres*» (sal. resp.) Vigilemos para que los afanes de este mundo no nos impidan nuestro encuentro con Cristo (1^a orac.).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-BAR 5, 1-9

Dios mostrará tu esplendor

-SAL 125

R. El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres

-FLP 1, 4-6. 8-11

Que lleguéis al Día de Cristo limpios e irreprochables

-LC 3, 1-6

Toda carne verá la salvación de Dios

GRITA UNA VOZ

Orar es el susurro del Amor de Dios.

El evangelista Lucas, introduce, la figura de Juan Bautista como hijo de Zacarías, desde una realidad histórica de espacio y de tiempo, con personajes concretos, como luego se hará con la genealogía de Jesús y lo hace como la *voz que clama en el desierto*, una voz que grita. Ha quedado claro y no se sitúa en la ambigüedad Juan el Bautista, él no es la Palabra, sino la voz que grita. Grita conversión, grita volver al camino de los mandamientos, a la Ley del Señor.

En el Jordán, lugar de los grandes acontecimientos del pueblo de Israel y de la peregrinación de la fe, subraya que viene a “**preparar el camino del Señor**”. Su profunda humildad le hace que sea solamente el que prepara, el que indica que el Señor está cerca de nosotros. Allana los senderos que tantas generaciones han estropeado y dañado. La presencia de Juan viene a indicarnos el camino que debemos seguir. No nos quedemos cruzados de brazos. No pensemos que esta Humanidad no tiene

solución. Sería incluso blasfemo pensar que vivimos en unja lejanía tan grande de Dios porque los acontecimientos no nos son favorables y que hay que resignarse y pensar que no tiene solución. Juan Bautista lo que hace es ser como esas señales de tráfico que nos indican la manera de llegar a nuestro destino, al encuentro con el Señor.

Pero ¿dónde se encuentra la salida para Juan? En la conversión para el perdón de los pecados. La salida para el pueblo expectante es saber que el Señor **VENDRÁ**. No está lejos. Sabemos que su presencia hará que nuestra soledad no se convierta en una soledad poblada de aullidos, sino que vendrá para llenar y colmar todas nuestras esperanzas. Nunca viene el Señor para que entremos en caminos tortuosos, sino para que entremos en el camino de la Vida verdadera.

Acoger al que viene. Está cerca nuestra liberación. Hay que abrir de para en par el corazón a los que viene en su nombre y, sobre todo, al **Nombre sobre todo nombre, Jesús.**

Preparemos este tiempo que nos toca vivir con la esperanza cierta de que el Señor siempre cumple sus promesas. A veces se hace esperar, pero siempre irrumpen en nuestra vida con su salvación, que nos rodea por todas partes.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

«No habiéndose ofrecido aún el divino sacrificio, y no habiendo bajado el Espíritu Santo, ¿cómo habría de concederse el perdón de los pecados? Por lo cual ¿qué es lo que dice San Lucas: "Para remisión de los pecados"? Los judíos eran ignorantes, y por ello, no pensaban en sus propias culpas. Pero como ésta era la causa de todos sus males -para que conociesen sus pecados, y pudiesen buscar al Redentor- vino San Juan exhortándolos a que hiciesen penitencia, para que, convertidos a mejor vida por medio de la penitencia, trabajasen solícitos a fin de recibir el perdón. Por eso, habiendo dicho que vino predicando el bautismo de la penitencia, añadió: "Para remisión de los pecados". Como si dijera: Los persuadía a hacer penitencia para que pudieran alcanzar con más facilidad el perdón subsiguiente, creyendo en Jesucristo. Porque si no eran llevados por la penitencia, de ningún modo podrían obtener la gracia, sino solamente la preparación para recibir la fe de Jesucristo» (San Juan Crisóstomo)

«Pero alguno podría responder y decir: ¿Cómo habremos de preparar el camino al Señor? ¿Cómo haremos derechas sus sendas, siendo así que hay tantos impedimentos que estorban a los que quieren hacer una vida buena? La palabra del profeta responde a esto. Hay ciertos caminos y sendas, que a propósito no son para marchar, porque suben hasta las colinas o los montes, o bajan hasta los despeñaderos. Obstáculos que remueve diciendo: "Los derrumbaderos se llenarán, y todo monte y colina se allanarán". Hay algunos caminos que están trazados con desigualdad, porque tan pronto suben como bajan, haciendo difícil la marcha por ellos. De éstos dice: "Los tortuosos serán enderezados, y los caminos fragosos allanados". Se comprende que todo esto ha sido hecho por el poder de nuestro Salvador; porque era difícil el camino de la vida y del conocimiento del evangelio, a causa de que las pasiones humanas embargaban las almas. Pero cuando Dios, hecho hombre, destruyó el pecado en su carne, todo fue allanado, y se hizo fácil el camino, no habiendo ya collado ni valle que sea obstáculo para los que quieran caminar» (San Cirilo).

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3

10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:

 @ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-

Tfno.: +34 927 503 960